



Regierungsratsbeschluss vom 26. September 2023

Interpellation Nr. 91 Oliver Bolliger betreffend Förderung der Betreuung im Alter im Kanton Basel-Stadt; schriftliche Beantwortung

P235357

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt unterstützt Betreuungsleistungen für betagte Personen bereits heute mit ca. 40 Mio. Franken pro Jahr. Die Grundsätze, nach denen der Regierungsrat sein Handeln mit Blick auf das Thema Betreuung ausrichtet, sind in den «Leitlinien der Alterspflegepolitik» bzw. den «Leitlinien 55+» wie auch in der Vision «Gut und gemeinsam älter werden im Kanton Basel-Stadt» ausführlich dargelegt. Der Regierungsrat ist der Ansicht, dass eine gezielte, effiziente Förderung von konkreten Angeboten, die sich an eine definierte Zielgruppe richten und direkt bei den Menschen ankommen, die diese Leistung tatsächlich benötigen, zielführender ist, als Pauschalangebote «mit der Giesskanne» zu verteilen.

